



Unsere Motivation

Im Gutestun lasst uns nicht müde werden! (Galater 6,9)

Philippinen - Kinderarmut



Wir hatten Besuch von Carsten Aust, dem Leiter der **Kinder- und Waisenhilfe in Manila**.

Die Bedingungen in den Slums rund um den 1997 stillgelegten Auffüllplatz sind 18 Jahre danach unvorstellbar. Obwohl alles verseucht ist und der Müllberg (**smoky mountain**) immer noch qualmt leben dort die Ärmsten der Armen!



Die Tagespflege versorgt dort täglich die Kinder und nimmt weggeworfene bzw. vernachlässigte Babys auf. Diese Frontarbeit ist einmalig und muss einfach weiter unterstützt werden.

Im **Haus der Hoffnung** ist der Anbau inzwischen fertig gestellt. Welche Früchte die Arbeit dort trägt, ist sehr ermutigend. Babys und Kinder wurden gerettet und haben die Chance, ein normales Leben zu führen. Unsere bisherige Unterstützung der Arbeit von Carsten Aust beträgt über 125.000 Euro.

Deutschland - Rems-Murr-Kreis

Über eine **Million Mädchen und Jungen** wachsen in unserem reichen Land in Armut auf. Die Hauptmängel dieser Kinder sind:

- Keine warme Mahlzeit
- Kein Platz um Hausaufgaben zu machen
- Nur ein Paar Schuhe
- Nur abgetragene Kleidung
- Kein Internetzugang
- Keine Freizeitaktivitäten

Wir helfen im Rems-Murr-Kreis über die Winnender Tafel. So konnten wir bei 170 Kindern mithelfen, diese Mängel zu mindern.

Wir möchten an dieser Stelle **Herrn Hammer** herzlich danken, der über 5 Jahre die Mittelverteilung (35.000 Euro) vorgenommen und überwacht hat. Altersbedingt hat der diese Arbeit jetzt an Herrn Vogel übertragen, der die Verantwortung für das Tagesgeschäft der Tafel übernommen hat.

Nepal - Erdbebenhilfe

Über das Hilfswerk AVC konnten wir den **Erdbebenopfern** direkt helfen. Ein Mitarbeiter vor Ort mit dem Namen Kaji, der sich den Waisenkinder angenommen hat, berichtet von der Zerstörung des Waisenhauses.

Er lebt jetzt mit den Kindern im Freien.

Zweckgebunden zur Waisenhilfe konnten wir Finanzmittel auf den Weg bringen, die auch dort ungekürzt angekommen sind und **zum Wohle der Kinder** eingesetzt werden.

Ukraine

Ein Hilferuf hat uns aus der **Westukraine** erreicht. In Ushgorod und Umgebung sind 639 Familien auf der Flucht aus der Ostukraine angekommen.

Obwohl in diesem kriegsfreien Teil der Ukraine große Armut herrscht, wurden diese Menschen aufgenommen - darunter auch 20 Waisen.

Über Slawik, einen Mitarbeiter der Waisenhilfe von Gertrud Rothacker, erreichen wir die Kinder direkt. Der Geldbetrag wird von Slawik vor Ort in direkte Hilfe für die Ärmsten der Armen umgewandelt - durch Lebensmittel, Medikamente und Kleidung (Schuhe).

Wir werden weiter dranbleiben und gutes Tun.



Weitere Mithilfe ist nötig!

Die Anforderungen wachsen täglich!

Wir freuen uns über jede weitere Hilfe, die wir ohne jeden Abzug direkt zu den Bedürftigen weiterleiten!

Herzlichen Dank für die Unterstützung!

Margot & Roland Kamm

Spendenkonto:

Stiftung Lebenshilfe
Roland und Margot Kamm

Konto: 1000 491 577

Bankleitzahl: 602 500 10

Kreissparkasse Waiblingen

IBAN: DE51 6025 0010 1000 491577

BIC: SOLADES1WBN

Die Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm ist durch die Genehmigung des Finanzamtes Waiblingen als gemeinnützig, mildtätig anerkannt.

Ihre Spende ist steuerlich absetzbar!

Kontakt:

Stiftung Lebenshilfe Roland und Margot Kamm

Schütteläcker 6

71364 Winnenden

Telefon + Fax: +49 (0) 71 95 / 7 30 55

E-Mail: info@rmk-stiftung.de

Internet: www.rm-k-stiftung.de